

Fiesta infantil en Playa Chica marcará el cierre de la temporada en Cartagena

La Cámara de Comercio organiza un evento gratuito para niños y sus familias, con juegos, premios y sorpresas. La actividad se realizará en los juegos mecánicos Girasol de Playa Chica.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersantonio.co

La Cámara de Comercio de Cartagena realizará este jueves, desde las 19 horas, una gran fiesta infantil en Playa Chica, como parte del cierre de la temporada estival en la comuna. La actividad, que se convirtió en una tradición en los últimos años, contará con juegos, concursos, premios y otras sorpresas para los niños.

La presidenta de la Cámara, Adela Córdova, explicó que este evento se realiza hace cuatro años consecutivos y que es un espacio de recreación gratuito para las familias. "Cada año ha tomado más fuerza. El año pasado llegaron más de mil niños", señaló.

En esta ocasión, el evento se desarrollará en los juegos Girasol de Playa Chica, donde los asistentes recibirán una pulsera de ingreso que les permitirá acceder sin costo a juegos mecánicos, helados, bebidas y otras actividades preparadas por los comerciantes. "Juntamos todo esto entre los mismos so-



LA FIESTA EL AÑO PASADO CONGREGÓ A MÁS DE MIL NIÑOS Y NIÑAS.

cios de la Cámara de Comercio durante el año para que los niños pasen una tarde agradable", agregó la dirigente gremial.

La celebración está abierta a todo público y también incluirá a los hijos de los comerciantes, niños que veranean en la comuna y residentes del sector.

27

de febrero, con la celebración, los comerciantes cerrarán la temporada alta.

BALANCE

Respecto a la afluencia de visitantes durante el verano, la dirigente indicó que febrero tuvo un importante repunte en comparación con el inicio de la temporada. "Enero estuvo muy lento, pero en febrero, como siempre, repuntó. Ha sido un mes muy bueno", comentó.

Asimismo, destacó las medidas implementadas para mejorar la seguridad en el comercio y la zona turística. "Hoy día tenemos un comercio seguro. Se empezó a pasar la voz, y el turista ha notado que tenemos una terraza limpia y ordenada, donde pueden venir a pasear con tranquilidad", afirmó.

“

Enero estuvo muy lento, pero en febrero, como siempre, repuntó. Ha sido un mes muy bueno”,

Adela Córdova,
 presidenta del comercio

Sobre el término de la temporada alta, señaló que la afluencia de público se ha mantenido más de lo esperado. "Pensábamos que ya bajaría, pero hoy día llegó gente nueva. Como las clases comienzan el 3 de marzo, tenemos una semana más para prolongar el verano, lo que es bueno para nosotros", explicó.

Finalmente, la presidenta de la Cámara de Comercio extendió la invitación a visitar Cartagena en cualquier época del año. "Cartagena no es solo Playa Chica, Playa Grande o Costa Azul. Tenemos actividades durante todo el año, y siempre estamos felices de recibir visitantes".